

n'avait jamais remarqué que ses yeux à soi puissent ainsi correspondre, par entremise, avec les yeux d'un autre. Se sentant aussitôt mis à l'aise par cette intervention d'un tiers muet, ils ne manquent désormais aucune occasion de se retrouver dans le rayon d'une glace complaisante.

Enfin Jean s'enhardit, pendant une polka, jusqu'à serrer la main de la Garite, et elle, bien timidement, lui rend son étreinte. A partir de ce moment, il est auprès de sa demoiselle d'honneur, d'une assiduité telle que plus d'une bonne âme ne se fait pas faute de le remarquer tout haut.

MONSIEUR JOSSE.

*(A suivre.)*

